



# Fitch Ratings mejora la perspectiva crediticia del municipio de Puebla

*Los factores y criterios fueron que Puebla capital mejoró el desempeño presupuestal, presenta un nivel de endeudamiento de largo plazo muy bajo.*

La agencia internacional ratificó al municipio de Puebla la calificación en la escala nacional “AA(mex)”, mejorando la perspectiva crediticia de “Estable” a “Positiva”. Asimismo, respecto de la escala internacional, otorgó la calificación de “BBB”.

Mediante un comunicado se informó que la actual administración de la ciudad de Puebla ha mantenido la meta de no generar deuda adicional, en este mes se cumplió en tiempo y forma con el pago del **financiamiento por 300 millones de pesos**, solicitado el año pasado, que se invirtió en el programa de Seguridad y Equidad.

El comunicado resaltó que en diciembre del 2017, se recibieron recursos extraordinarios para liquidar de manera total y anticipada uno de los dos créditos heredados por esta administración, lo que representó un **ahorro para la ciudad** de 30.1 millones de pesos, por concepto de intereses.

De acuerdo con Fitch México, los factores y criterios, evaluados en 2017, que incidieron en la calificación otorgada se deben a que Puebla capital mejoró el desempeño presupuestal, presenta un **nivel de endeudamiento de largo plazo muy bajo**, condiciones favorables de la deuda pública vigente, así como una posición sólida de liquidez caracterizada por un nivel muy bajo de pasivo circulante.